

Antrag Nr. 15-O-05-0014

DIE GRÜNEN

Betreff:

Fußwegeverbindung Mainzer Straße / Murnaustraße

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, baldmöglichst eine sichere und beleuchtete Fußwegeverbindung von der Mainzer Straße zur Murnaustraße auszubauen und dafür Haushaltsmittel in den zu beschließenden Doppelhaushalt einzustellen.

Begründung:

Bei einem Ortstermin am 31. März 2015 wurden die Ortsbeiratsmitglieder darauf aufmerksam gemacht, dass es keinen sicheren Weg von der Bushaltestelle an der Mainzer Straße runter zur Murnaustraße und zum Kino gibt. Derzeit gibt es eine schmale Treppe und einen Trampelpfad, der über den unbeleuchteten Parkplatz vom Sportamt (wo Fabian ums Leben kam) und dann an der Kreativfabrik vorbeigeht.

Die KinobesucherInnen, die mit dem Bus fahren wollen, haben vor allem auf dem Heimweg ein unsicheres Gefühl, bleiben weg oder kommen mit dem Auto. Auch für viele fußgehende Berufstätige, die von der Mainzer Straße / Weidenborn zum Hauptbahnhof gehen (oder umgekehrt), wäre das eine gute Abkürzung jenseits der Hauptstraßen, ist aber im Winter morgens und abends unheimlich.

Dies gilt natürlich im hohen Maße auch für BesucherInnen des Schlachthofs.

Wiesbaden, 21.04.2015